

Les seuls hommes qui sont intéressés à la lutte contre les oppresseurs, ce sont les travailleurs eux-mêmes, et c'est pourquoi seuls des tribunaux du peuple laborieux pourraient aboutir à un résultat.

C'est une stupidité que de se lamenter sur les scandales de l'épuration sans indiquer les moyens qui peuvent rendre un résultat réel et sans dénoncer impitoyablement les traîtres au mouvement ouvrier qui pleurnichent sur les scandales tout en barrant la route aux solutions prolétariennes.

Des tribunaux composés de déportés, d'ouvriers requis, de délégués des syndicats, de sinistrés, de parents de fusillés....Voilà les tribunaux qui auraient rendu une justice prompte contre les assassins et les exploités.

VOILA LES SEULS TRIBUNAUX QUI POUVAIENT FAIRE L'EPURATION.

Les travailleurs n'ont pas toujours bien compris cela, mais la bourgeoisie elle, le comprenait et le craignait.

A la libération du territoire, les hommes de la Classe Bourgeoise, les De Gaulle, les Schuman et Cie promettaient "Justice" et tout ce que l'on voudra....MAIS.....ils étaient en même temps bien décidés à s'opposer à ce que le prolétariat ait les moyens de faire cette justice dont ils avaient tant parlé pendant 4 ans à la Radio de Londres.

Or, à cette époque il y avait des comités de Libération, des unités FTP armées et dans certains cas, des tribunaux populaires.

Ces organismes étaient issus de la lutte clandestine du peuple laborieux de France. Ils étaient indépendants de l'Etat Bourgeois. Ils s'étaient formés sur les barricades de Belleville, dans les maquis de la Corrèze, et non

dans le quartier bourgeois de Passy ou d'ailleurs, comme chacun sait, il n'y eut jamais de barricades.

Ces organismes, à cause même de leur formation populaire INQUIETAIENT la bourgeoisie qui n'avait qu'un seul souci...S'EN DEBARASSER PAR LA FORCE ou PAR LA RUSE, C'EST A DIRE GRACE A UNE TRAHISON DANS LES RANGS OUVRIERS

Les tactiques du capitalisme furent facilitées par le fait que les formations populaires naquirent complètement dans L'UNION SACREE (LE PATRON DANS LES BRAS DE L'OUVRIER) grâce à la propagande chauvine et nationaliste des grands partis ouvriers.

Les leaders SFIO et Staliniens n'avaient cessé de répéter "TOUTES LES CLASSES SONT UNIES CONTRE L'ENVAHISSEUR".

Les travailleurs avaient cru cela, mais les bourgeois qui étaient bien placés pour savoir ce qu'il en était, avaient une autre opinion.

En 1943 une collecte de 500 millions faite pour soutenir les FTP ne leur parvint jamais.

Sauf de rares exceptions, aucune arme ne fut parachutée aux FTP. Ces faits montraient clairement que la Classe Bourgeoise avait une nette conscience de ses intérêts. Ces faits pouvaient ouvrir les yeux des travailleurs, mais les dirigeants ouvriers les cachèrent jusqu'à la Libération du territoire et ensuite (et toujours) ils firent semblant devant les masses de les attribuer à quelques méchants réactionnaires agissant de leur propre initiative.

Un des résultats de cette trahison fut que les masses populaires acclamèrent Leclerc à Paris en 1944 pensant que ce dernier avait foncé avec ses tanks par amour du peuple. Mais un an après, pour l'anniversaire de la Libération, le bras droit de De Gaulle révélait tranquillement ce que les leaders du P.S et du PCF